

Medienmitteilung

Welttheatertag in Einsiedeln: Etappenziel erreicht!

Der Welttheatertag ist traditionell der Tag der Information und der Motivation vor einer neuen Spielperiode des «Einsiedler Welttheaters». Mit einem Einblick in die Konzeption der Neufassung und einem Ausblick auf die Zeit der Proben soll er all jene zur Mitwirkung animieren, die sich zuvor noch nicht dazu entschliessen konnten. Der Künstlerischen Leitung gelang es am letzten Tag im August bestens, die zahlreich erschienenen Theaterinteressierten in Spiellaune zu versetzen. So konnte denn die Welttheatergesellschaft eine erfreuliche Bilanz ziehen: Nicht weniger als 200 Leute aus Einsiedeln und Umgebung haben sich im Lauf des stimmungsvollen Tages angemeldet, um nächstes Jahr auf der Bühne oder hinter den Kulissen dabei zu sein. Zusammen mit den 220 Personen, die sich schon in den vergangenen Monaten eingeschrieben haben, umfasst das Spielvolk jetzt rund 420 Mitwirkende. Markus Kälin, der Betreuer der Spielerinnen und Spieler, ist zuversichtlich, dass in den nächsten Wochen, wenn die Workshops und Castings beginnen, noch einmal 100 bis 150 Ensemblemitglieder dazu kommen oder Leute, die im Hintergrund anpacken möchten.

Das Welttheater 2020 wird in einer Neufassung von Bühnen-Preisträger Lukas Bärfass und in der Inszenierung von Livio Andreina gezeigt. Die Premiere findet am 17. Juni 2020 statt, der Vorverkauf beginnt im November.

Anmeldungen unter www.welttheater.ch

Link zu den Fotos: <https://www.einsiedlerwelttheater.ch/medien-downloads/bilder-welttheatertag>

02.09.19

Walter Kälin

walter.kaelin@welttheater.ch

079 638 23 02